

Lundi 10 mars 2025

Nyons

Un nouveau sentier au Jardin des arômes



Le Jardin des arômes s'est paré d'un nouveau chemin. Photo Le DL/Michel Gazeaud

Les amis du Jardins des Arômes ont bien travaillé cet hiver. En effet ils sont en train de terminer un chemin qui reliera l'espace principal du jardin au carré de lavandes qui est en cours de transformation.

Ce sont des jeunes élèves, pensionnaires à la Maison familiale rurale de Richerenches (Vaucluse), qui ont obtenu l'appel d'offres pour réaliser les travaux.

300 espèces de plantes

Un volume important de terre décaissée a été remplacé par leurs soins puis par de la clapi-cette, ce matériau d'origine calcaire en général de couleur blanc cassé. Le chemin sera enfin recouvert de pas japonais en ardoise aux deux extrémités du chemin.

Tous ces élèves de seconde NJPF (nature jardin paysage forêt) et de première CTJEP (certi-

fication technicien jardins espaces paysagers) étaient encadrés pour leur travail par les paysagistes Stéphane Garrone et Jérôme Vignaud.

Rappelons que ce jardin aromatique public, véritable poumon vert de Nyons, regroupe environ 300 espèces de plantes à parfum, aromatiques et médicinales. Il est libre d'accès et vaut vraiment le détour pour ceux qui ne le connaissent encore pas.

Contact Jardin des arômes :
06 88 05 36 24.